

Communiqué de presse

Les papas aussi acceptés pour les accouchements par césarienne

Sion, le 17 avril 2020 — Alors que les pères sont acceptés en salle d'accouchement depuis le début de la pandémie de coronavirus à l'hôpital de Sion, il ne leur était toutefois pas possible d'assister à la naissance de leur enfant en cas de césarienne.

Après une analyse de la situation avec les services concernés et en concertation avec les spécialistes des maladies infectieuses de l'Institut Central des Hôpitaux, la direction médico-soignante du Centre Hospitalier du Valais Romand a décidé d'autoriser dès à présent cet accès en respectant toutes les mesures de protection nécessaires. La pratique est identique au Centre Hospitalier du Haut-Valais.

Pour de plus amples informations, vous pouvez vous adresser à :
Redouane Bouali, directeur médical du Centre Hospitalier du Valais Romand,
tél. 027 603 41 32